

【令和4年度の終わりにあたって】

新型コロナ感染症予防で、自治会活動も大きな影響を受けた年となりましたが、畑野のまちづくりにご尽力をいただきました町民の皆さまをはじめ、自治会や各種団体役員の皆さまの温かいお力添えがあって、令和4年度が終えられますことに感謝を申し上げます。ありがとうございました。

新型コロナウイルスとの戦いも3年を経ました。

我慢と寂しさ、人間の弱さというものを感じ、経験した3年間ではありましたが、一方で、何の制限も受けない生活のありがたさや人が集いつながりの大切さなどいろんなことも学ばせてもらいました。

今月からは、ようやくマスクの着用が緩和され、公共の場や密集する場を除いては、個人の判断で着用しなくてもよくなりました。また、5月8日からは、コロナウイルス感染症が、2類感染症へと普通のインフルエンザと同等の感染症扱いに変わります。

もうしばらくは感染に留意しながらも、ウィズコロナ社会に変わっていき、また安心して笑顔で暮らせる日々が戻ってくることを願っています。

皆さまにあらためて感謝を申し上げ、次年度も引き続き自治会活動にご理解ご協力をお願い申し上げます。

(令和4年度自治会役職員一同)

自治会長退任のごあいさつ

私こと平成29年4月以来、自治会長の任にありましたが、この度任期満了により退任いたし、今後は自治会顧問に就任することとなりました。

会長在任中は、公私とも格別のご厚誼ご厚情を賜り有難く厚くお礼申し上げます。今後もなお一層のご厚誼を賜りますようお願い申し上げます。

なお、後任には副会長であった堀田 稔が就任いたします。私同様変わらぬご支援ご厚情を賜りますようお願い申し上げます。

令和4年度自治会長 山内 勇